



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN REGIONAL DE SALUD
OFICINA DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año del buen servicio al ciudadano”

Nota de prensa N° 125– 2017/GRC/DIRESA/C.RR.PP.

DIRESA forma a promotores de donación voluntaria de sangre

El último sábado, en las instalaciones de la Dirección Regional de Salud, se capacitó a jóvenes estudiantes de diferentes institutos de la provincia de Cajabamba, en la difusión de donación voluntaria de sangre.

El propósito de esta capacitación es formar personas para que puedan explicar la necesidad de sangre que existe en los hospitales, además de concientizar y realizar campañas de Donación en la provincia de Cajabamba, y así, contar con sangre segura, de calidad y de manera oportuna en toda la Región Cajamarca.

Participaron de esta capacitación la DIRESA Cajamarca, a través de PRONAHEBAS, el equipo de Comunicaciones, Banco de Sangre del Hospital Regional de Cajamarca y promotores de Donación de Cajabamba.

Hay que recalcar que el 24 de setiembre se realizará la Primera Campaña de Donación de Sangre en Cajabamba, por lo que se hace extensiva la invitación a la población de esta provincia.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 11 de setiembre del 2017

OFICINA DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS